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林市長と一問一答【予算特別委員会】   2021.3.19 
【令和3年第1回市会定例会 予算第一・予算第二特別委員会連合審査会（総合審査）】

いなみのおもい
横浜に住んでる方々、横浜を訪れる方々。私は車の両輪であると考えます。
来街者目線を強調するあまり、住んでる方 の々生活が脅かされてはなりません。
また災害対策、子育て支援、横浜の港、環境政策やまちづくりなど、
これからも横浜の課題に真剣に取り組んで参ります。 

< 質問項目 >
① 停電対策
② デジタル化の推進
③ 焼却工場の再生可能エネルギー
④ 多胎児を育てる家庭への移動支援
⑤ 米軍根岸住宅地区の跡地利用
　 並びに市大医学部及び
　 附属２病院等再整備
⑥ 横浜環状鉄道
⑦ 大通り公園のにぎわいづくり
⑧ 市民が楽しめる港づくり
⑨ その他

3/19、予算第一・第二特別委員会連合審査会にて、我が会派の第二質問者として登壇致しました。

< 横浜市会　本会議等録画配信 >
こちらのQRコード
読み込みで
動画配信ページにて
視聴できます。

予算特別
委員会とは? 第一回定例会（別名、予算市会）にて、新年度予算案について集中審議する場です。
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[経歴] 1970年7月3日横浜市中区本牧生まれ/私立逗子開成高等学校卒/奈良産業大学
法学部卒/1995年すが義偉秘書/総務大臣秘書官/2015年  初当選/2019年  2期目当選
[活動] (社福)山手まごころの会 理事長 / 他 詳しいプロフィールはこちら！➡➡➡

【地域の声、実現！】麦田バス停
麦田町バス停は、福祉施設
『清風荘』の最寄りのバス停です。
従前通りのアナログ表記では、
バスがどこを走っているのか、
特に高齢者にはわかりません。
高齢者視点で地域の声を実現。
バスの進行状況がデジタル表記で
一眼で判るようになりました。 

【マリンFM 放送後記】１月・２月 ON AIR 

１月１１日 OA・・・テーマ【あなたの成人式】横浜市は今年は３６８５３名。中区は１１９１名が
新成人に。新成人の皆様、ご家族の皆様、誠におめでとうございます。
１月２５日 OA・・・テーマ【2021年バレンタインデー】曲は、
プリンセスプリンセスの「One」をチョイスしました。
２月８日 OA・・・テーマ【健康づくり】私が会長を務めさせて
いただいております中区ソフトボール協会も、今年度の大会は
中止となりました。来季は今年の分もハッスル！したい。
２月22日 OA・・・ゲストは、日テレ【月曜日から夜ふかし】で
お馴染み郡司りかさん。
横浜市在住で、日本一の運動音痴YouTuberや執筆活動をされてます。 次回もお楽

しみに！
次回もお楽

しみに！

マリンＦＭにて放送中！いなみパーソナリティ番組『としちゃんの住んで良いまち横浜』

『としちゃんの住んで良いまち横浜』マリンFM86.1MHzにて放送中！
第2・第4月曜日 12:00～12:30『リスラジ』アプリからもお聞きいただけます。リスラジ 検索

http://www.marine-fm.com

2/22ゲスト郡司りかさん⬆⬆
風水害対策による下水道幹線の整備が本牧地域で行われるにあたり、
公園のイチョウの木を伐採しないでほしいというご要望が地域より
ありました。 明治末期から大正初期ごろに植えられ、樹齢100年（推定）、 
戦火を生き延び、戦後に公園が整備された時、リニューアルされた時も、
しっかりと地に根を張り、地域の方 の々生活を長年、見守ってきました。
私が卒団した本牧元町北部少年野球部では、毎年「餅つき大会」を
開催している公園で、たくさんの子供たちの歓声や笑い声に囲まれて
成長してきたイチョウです。私は横浜市環境創造局に住民の思いを
伝えるとともに、工事設計について担当者と検討を重ね、設計の見直しが
決定。イチョウの大樹を後世に残すことが叶いました。 
 

【地域の声、実現！】本牧元町公園のイチョウの大樹


